



Atelier pâtisserie dans les cuisines du collège : mercredi 13 février 2019

publié le 18/02/2019

Les gagnants du concours organisé lors de la semaine du goût en octobre dernier, ont eu la chance de participer à un atelier pâtisserie encadré par le chef cuisinier M. Etien.

Jade, Raphaël, Claudia, Anastasia, Aurélien et Lucas, après avoir revêtu des vêtements à usage professionnel (tablier, couvre-chaussures, charlotte) et visité les cuisines, ont ainsi réalisé des galettes charentaises à l'angélique ou aux pépites de chocolats.

Certaines de leurs productions ont été proposées à la dégustation le lendemain au self.

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.